
Projet « rescEU » : Proengin participe au dispositif de réponse européenne face aux 

crises NRBC 

 

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 

 

Saint Cyr l’Ecole, France ---13 juillet 2023, Proengin, leader dans le domaine de la gestion de 

menaces chimiques et biologiques, est fier de participer activement au projet « rescEU », une 

initiative soutenue par la Commission européenne (CE) visant à renforcer les capacités de 

réponse aux risques nucléaires, radiologiques, biologiques et chimiques (NRBC) au sein de 

l'Union européenne. Cette contribution française significative représente une étape majeure 

vers une réponse européenne plus efficace face à ces crises. 

 

Dans le cadre du mécanisme de protection civile de l'Union européenne, la Commission 

européenne a alloué un budget à la France pour la constitution et la maintenance de stocks de 

solutions pouvant être engagées sur des événements NRBC. Ces stocks, entièrement financés 

par l'Europe via le dispositif « rescEU », compléteront les stocks nationaux de chaque État 

membre et pourront être déployés rapidement à la demande de la Commission européenne 

pour soutenir un État membre en cas de besoin. 

 

Dans ce cadre, Proengin fournit des équipements de détection de menace chimiques. Ces 

solutions de détection de pointe permettront de détecter rapidement et avec beaucoup de 

sensibilité les agents chimiques dangereux, contribuant ainsi à la protection des biens et des 

personnes. Utilisé en complémentarité avec d’autres solutions du stock « rescEU », nos 

solutions sont facilement et rapidement déployables sur le terrain, par les services d’urgence 

ou par les services hospitaliers.  

 

Grâce à cette initiative, Proengin et ses partenaires renforcent les capacités de réponse de 

l'Union européenne face aux crises NRBC. Cette dernière marque un pas important vers une 

coordination efficace et une protection renforcée des citoyens européens en cas de situations 

d'urgence. 

 

À propos de Proengin : 

Proengin est un leadeur de solutions de détection chimique et biologique. Avec sa technologie 

de spectrophotométrie de flamme, l'entreprise conçoit, fabrique et entretient des solutions 

innovantes offrant des capacités de détection universelles et hautement sensibles, adaptées aux 

missions dans les environnements les plus extrêmes. Proengin s'affirme dans la sécurité civile 

en équipant de plus en plus les équipes primo-intervenantes et sur le marché des systèmes de 

protection NRBC pour les véhicules et navires militaires ainsi que les infrastructures critiques. 

 

Pour plus d'informations, veuillez contacter :  

Naomi KAMARA 

Evénementiel & Inbound Marketing spécialiste 

Naomi.kamara@proengin.com  

+33 1 30 58 47 34 
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“rescEU” program: Proengin participated in the European response to the CBRN crisis.  

 

PRESS RELEASE 

 

Saint Cyr l'Ecole, France, July 13, 2023 - Proengin, a leader CBRN response management, is 

pround to participate to the Rescue project. The “rescEU” program is an initiative from the 

European Commission with a goal to strengthen response capabilities to nuclear, radiological, 

biological, and chemical (CBRN) risks within the European Union. This significant French 

contribution represents a major step towards a more effective European response to these 

crises. 

 

As part of the European Union's civil protection mechanism, the European Commission has 

allocated to France for the establishment and maintenance of NRBC countermeasure and 

response solution stocks. These stocks, fully financed by Europe through the "rescEU" 

program, will complement the national stocks of each member state and can be rapidly 

deployed at the request of the European Commission to support any member state in need. 

 

In this program, Proengin provide its chemical detection solutions. These advanced detection 

solutions will enable rapid and highly sensitive detection of dangerous chemical agents, 

thereby protecting people and assets. Solutions easily and rapidly deploy on the field by 

emergency services or hospitals in combination with other solutions in the "rescEU" stock. 

 

Through this collaboration, Proengin and its partners strengthen the European Union's 

response capabilities to CBRN crises. This initiative represents a significant step towards 

effective coordination and enhanced protection of European citizens in emergency situations. 

 

 

About Proengin: 

Proengin is a leading provider of chemical and biological detection solutions. With its flame 

spectrophotometry technology, the company designs, manufactures, and maintains innovative 

solutions that offer universal and highly sensitive detection capabilities. These solutions 

operate in the most extreme environments. Proengin is making its mark in civil security by 

increasingly equipping first responder teams and CBRN systems to protect military vehicles 

and naval assets as well as critical infrastructures. 

 

 

For more information, please contact: 

Naomi KAMARA 

Events & Inbound Marketing Specialist 

Naomi.kamara@proengin.com  

+33 1 30 58 47 34 
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